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La no inclusión de la veda que 
la flota de cerco provincial 
realizó del 1 de enero al 15 de 
febrero en la orden del Minis-
terio de Medio Rural y Marino 
hace peligrar subvenciones 
por valor de 240.000 euros, se-
gún afirmaron ayer fuentes de 
la Conselleria de Agricultura, 
Pesca y Alimentación. Como 
informó este diario, para que 
la Generalitat (en un 91,25%) 
y la Unión Europea (en un 
8,75%) aporten esta cantidad 
es necesario que el organismo 
ministerial regule con una or-
den la parada biológica.

Este fue uno de los temas 
que la directora general de 
Empresas Agroalimentarias y 
Desarrollo del Medio Rural de 
la Conselleria, Amparo Monto-
ro, abordó ayer en su reunión 
con la Federación provincial 
de cofradías de pescadores. 
Montoro afirmó no entender 
cómo el Gobierno incluyó esta 
parada en el borrador que en-
vió a las comunidades y des-
pués decidió no recogerla. H

ayudas pesqueras

El cerco pierde 
240.000 € en 
la veda que no 
fue regulada
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residuos en el norte de la provincia

Lamparero no 
resuelve dudas 
de las basuras

En su visita a 
Castellón también 
contradice las 
soluciones de Aparici
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U
na vez más, el director 
general para el Cambio 
Climático de la Gene-
ralitat, Jorge Lampa-

rero, visitó ayer Castellón y no 
aclaró ni dónde irán las basuras 
del norte de la provincia hasta 
que estén listas las instalaciones 
previstas en Cervera para tra-
tar los residuos de la Zona 1 (49 
municipios) ni el lugar donde se 
ubicaría una incineradora en la 
provincia. Además, descartó am-
pliar el vertedero de Vilafranca 
tal y como había propuesto como 
mejor alternativa ante la falta de 
infraestructuras en el área norte 
el vicepresidente segundo de la 
Diputación, Vicent Aparici.

A pesar de no concretar nada 
y el grave problema que existe, 
aseguró de nuevo que “en breve 
se resolverán las cosas en la zona 
norte de Castellón. Yo estoy bas-
tante satisfecho de cómo está 
funcionando el asunto, aunque 
hay quien hace mucho ruido con 
charlas barriobajeras”.

Ni siquiera consideró un pro-
blema el aumento de coste que 
supondrá trasladar a Valencia o 
Alicante las basuras de la Zona 
1 por la falta de plantas de trata-
miento. “No son precios insopor-
tables. Aunque sea algo más caro  
continúa siendo la mitad de lo 
que se abona en Barcelona”.

Lamparero, pese a la polémica 
con los alcaldes, estima que el 
vertedero de Vilafranca “se dejará 
un poco más tiempo del previsto 
abierto, pero muy poco, para que 
lo utilicen los pequeños pueblos 
del alrededor. Los grandes, como 
Vinaròs, Benicarló y Peñíscola, 
utilizarán nuestras otras instala-
ciones, que son más que suficien-
tes para dar respuesta a esta situa-

ción. No habrá problemas; son 
modernas y extraordinarias”.

El responsable de la Conselleria 
dijo ahora que en dos meses esta-
rá lista la autorización  para cons-
truir en el paraje del pozo de la 
higuera el vertedero de Cervera. 
“Este punto es menos conflictivo 
que el anterior, tiene el apoyo de 
casi todos y el informe del Institu-
to Geológico y Minero”.

CAPACIDAD // Lamparero especifi-
có que la planta que se está cons-
truyendo en Cervera se diseña 
para tratar hasta 120.000 tonela-
das “cuando esta comarca produ-
ce alrededor de 60.000. Eso signi-
fica que las instalaciones doblan 
la capacidad normal de los resi-
duos de esta parte de Castellón, 

así que nadie puede negar que en 
cuanto esté todo finalizado deja-
rá de haber problemas”.

El director general para el 
Cambio Climático visitó ayer la 
Cámara, donde dio una charla 
sobre el futuro plan integral de 
residuos (PIR) que ha ultimado 
la Conselleria. “Lo importante es 
lograr una política estructural y 
un documento participativo. Esa 
es la única manera de conseguir 
una mejora con las basuras”.

Lamparero presidirá hoy en Be-
nicarló la reunión del consorcio 
de la zona 1 “para hablar de las 
instalaciones de Cervera y expli-
car lo que vamos a hacer”. H
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33 Lamparero (i) y Tomás Carpi, ayer, en la Cámara de Comercio.


